



Confédération Nationale des Travailleuses - Solidarité Ouvrière

CNT-SO du GARD

contact30@cnt-so.org

Nîmes, le 29 mars 2023

Contre la criminalisation du mouvement social



Solidarité avec Brice (CNT-SO 30)

Lors de la manifestation et journée de grève contre la réforme des retraites du 23 mars dernier, des centaines de manifestant.es ont occupé la Gare de Nîmes. Un interpellé, Brice adhère à la CNT-Solidarité Ouvrière 30.

Notre camarade a été placé **en détention provisoire** (comme s'il s'agissait d'une

dangereuse personne, nuisible pour la société) de vendredi dernier jusqu'au mardi 28 mars, date de son audience.

Après délibération, Brice **a été condamné à 1 an de prison ferme**. Cette peine, est exécutée sous le régime du bracelet électronique.

Cette condamnation s'accompagne de frais pour sa défense d'un montant de 1500 euros.

Nous appelons l'ensemble des organisations syndicales, politiques et associatives gardoises, et des militant.es individuellement qui le peuvent, participant au mouvement social, **à la solidarité financière**. Pour ce faire, la CNT-Solidarité ouvrière a ouvert une caisse de grève et de luttes, en ligne :

<https://www.papayoux-solidarite.com/fr/collecte/caisse-de-greve-interpro-de-la-cnt-so>

La répression, comme seule réponse du gouvernement et de l'Etat

Dans tout l'hexagone, nous subissons une vague de répression : arrestations arbitraires, attaques contre des journalistes, atteintes au droit de grève et de manifester, tabassages...

La stratégie de la bourgeoisie et de la classe du capital à travers ces actions, **visent à casser le mouvement social, en créant un climat de peur au sein des travailleuses et des travailleurs**. A l'heure où la BRAV-M (les nouveaux voltigeurs, qui avaient été dissous en 1986 après l'assassinat de Malik Oussekin), multiplie des opérations musclées contre les manifestant.es, le ministre de l'intérieur G.Darmanin déclare « qu'il n'y a pas de violences policières ».

Notre organisation syndicale, exprime tout son soutien à l'ensemble des inculpé.es lors des dernières manifestations. La CNT-Solidarité ouvrière exige la relaxe pour tous les camarades.

Un coup contre l'un.e d'entre nous, est un coup contre nous toutes et tous !